

LES SYNDICATS ALLEMANDS

Aux termes de l'intéressant rapport annuel publié par la Commission générale des Syndicats d'Allemagne sur la situation corporative du pays, le nombre des ouvriers syndiqués a été :

En 1891, de 287.659; en 1892, de 244.734; en 1893, de 229.810; en 1894, de 252.044; en 1895, de 269.954; en 1895, de 335.088; en 1897, de 419.169.

Malgré l'accroissement qui a eu lieu pendant ces dernières années, les ouvriers syndiqués ne forment qu'une partie insignifiante du nombre total des ouvriers occupés dans les industries où il existe des Syndicats ouvriers. Le nombre de ces derniers étant de 6,165,725, les ouvriers organisés ne constituent que 6,5 0|0 du nombre total. Pour ce qui est des femmes, il n'y a sur 1,101,701 femmes occupées dans les industries que 11,644 syndiquées, soit 1,05 0|0 du nombre total.

Le métier qui compte le plus de syndiqués est celui de typographes; sur 100 typographes, il y a 66,8 qui font partie d'un syndicat. Ensuite, viennent les sculpteurs sur pierre, dont 55,45 0|0 sont organisés; les ouvriers des ports, avec 87,95 0|0 de syndiqués. Parmi les métallurgistes, il n'y a que 9,27 0|0 qui soient syndiqués.

Au point de vue du nombre absolu d'adhérents, la Fédération la plus nombreuse est celle des métallurgistes avec 59,880 membres: ensuite viennent les maçons avec 42,652 adhérents; les ouvriers de l'industrie des bois avec 40,876 adhérents; la Fédération des typographes avec 22,865, les ouvriers textiles avec 22,648; les mineurs avec 18,000 et les charpentiers avec 17,620 adhérents.

Les Fédérations étaient au commencement de 1897 au nombre de cinquante et un. Le total de leurs recettes pour la même année s'est élevé à 4,598,872 fr., les dépenses à 3,915,427 francs.



LA DIAPHANE

POUDRE de RIZ

Sarah Bernhardt

LA POUDRE ÉLÉGANTE
PAR EXCELLENCE
ADHÉRENTE, INVISIBLE
HYGIÉNIQUE

32, Av. de l'Opéra
PARIS

*Se trouve dans toutes
les Parfumeries.*



TUBES DE CONSOMME MAGGI

(POT-AU-FEU INSTANTANÉ)

A 15 cent. pour 2 portions

Chez tous les Épiciers.

FUMEZ

Le PAPIER A CIGARETTES

SANS COLLE

EXIGER LA MARQUE

GOS

Gabriel SIRVEN

TOULOUSE

Pourquoi Adopte-t-on les **BICYCLETTES**
de la Société des Vélocipèdes